
 

 

 
 
 

Memorandum 
 

October 18th, 2023 

 
To: PSO Executive Director 
 
CC: Julie Vézina, Executive Director 
 
From: Anik Desjardins, Office Manager 

RE: Canadian Ringette Championships Team Registration Fees 
 
 

On behalf of Ringette Canada, please know that our CRC  team fees will be increasing for the 
2024 event in Dieppe.  

For the U16 and U19 Divisions, the new entry fee will be $2,750.00.  For the NRL Teams, the fees 
will be $2,900.00.  All the NRL Teams are aware, as this increase was built into their annual budget 
for the 2023-24 season.  

We have not increased our CRC team fees since 2007.  However, we have now reached a point 
that in order to maintain the level of event delivery that you’re accustomed to, this increase is 
necessary. We’re confident that our prices remain competitive within the sports sector and we’re 
focused on delivering a quality event to our participants.  

 

Additional information: 

Regarding the overall inflation since 2007, the Bank of Canada refers to an increase of 
41.64% over the past 16 years (average of 2.2% / year). This means that what was worth 
2100.00$ in 2007 has now a value of 2974.53$ in 2023.  We know that for the past 3 years 
only (since 2020), inflation has been around an average of 5% / year. Ringette Canada is no 
longer able to afford to cover for inflation.



 

 

 
Regarding the difference between NRL and the other divisions: By adding a 13th team to the 
NRL in the past years and deciding to have all teams participating at CRC, we needed to 
review the CRC schedule to add 5 additional games. That addition has a significant financial 
impact and changes the scope of that Division, which was taken into account in the price 
review. 

Since 2017, we have also added the Athletic Therapist services at no cost for all athletes 
and officials during the Canadian Ringette Championships. We know this service is much 
appreciated by everyone during the event. 

 

Please don’t hesitate to reach out with any questions you may have. 
 
We would like to ask that you share that memo with the teams that could be affected by that 
decision.  
 
Thank you for your understanding. 



 

 

 
 
 
 
 

Note de service 
 

Le 18 octobre 2023 
 
Aux: Directrices administratives/Directeurs administratifs des associations provinciales 
 
c. c.: Julie Vézina, Directrice administrative 

 
De: Anik Desjardins, Chef de bureau 

 
RE: Frais d'inscription des équipes pour le Championnat canadien de ringuette 

 
 
 
Au nom de Ringuette Canada, veuillez noter que les frais d'inscription des équipes au 
Championnat canadien de ringuette (CCR) augmenteront en vue du Championnat de 2024 à 
Dieppe.  
 
Pour les divisions U16 et U19, les nouveaux frais d'inscription seront de 2 750,00 $.  Pour les 
équipes de la LNR, les frais seront de 2 900,00 $.  Toutes les équipes de la LNR ont déjà été 
avisées, car cette augmentation a été ajoutée à leur budget annuel pour la saison 2023-24.  
 
Nous n'avons pas augmenté les frais d’équipes pour le CCR depuis 2007.  Cependant, nous avons 
maintenant atteint un point où, afin de maintenir le niveau de prestation de l'évènement auquel 
vous êtes habitués, cette augmentation est nécessaire. Nous sommes convaincus que nos prix 
restent compétitifs dans le secteur du sport et nous nous efforçons d'offrir un événement de 
qualité à nos participants.  
 
 
 
 



 

 

 
 

Informations complémentaires : 

En ce qui concerne l'inflation globale depuis 2007, la Banque du Canada parle d'une 
augmentation de 41,64% au cours des 16 dernières années (moyenne de 2,2% / an). Cela 
signifie que ce qui valait 2100,00$ en 2007 a maintenant une valeur de 2974,53$ en 2023.  
Nous savons que pour les 3 dernières années seulement (depuis 2020), l'inflation a été en 
moyenne de 5% / an. Ringuette Canada ne peut plus se permettre de couvrir l'inflation. 
 
En ce qui concerne la différence entre la LNR et les autres divisions : En ajoutant une 
13ième équipe à la LNR au cours des dernières années et en décidant que toutes les équipes 
participent au CCR, nous avons dû revoir l’horaire du CCR pour y ajouter 5 parties 
supplémentaires. Cet ajout a eu un impact financier important et modifie l’envergure de 
cette division, ce qui a été pris en compte dans la révision des prix. 
 
Depuis 2017, nous avons également ajouté les services de thérapeute athlétique sans frais 
pour l’ensemble des athlètes et des officiel.le.s pendant le Championnat canadien de 
ringuette. Nous savons que ce service est très apprécié par tous pendant l'évènement. 

 
N'hésitez pas à nous contacter si vous avez des questions. 
 
Nous vous demandons de communiquer cette information aux équipes qui pourraient être 
touchées par cette décision.  
 
Nous vous remercions pour votre compréhension. 


